

ポフらだより



上田市立川辺小学校
学校だより No.5
令和2年6月1日

通常登校がはじまりました

保護者の皆様には、臨時休校にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。度重なる予定変更や、通常でしたら事前にお知らせしておく予定等をなかなかお知らせできず、大変ご迷惑をおかけしました。

おかげさまで本日より、通常登校を開始することができました。子ども達の元気な声が響く学校、明るい笑顔が見られる学校のすばらしさを、改めて感じているところです。長期にわたる臨時休校で、学校生活に対して不安を感じている子もいるかと思います。まずは子ども達の心のケアを一番に考え、安全衛生に配慮しつつ学習を進めてまいりたいと思います。



《学校長より》

今日から全員の登校になり、とても嬉しいです。先週まで分散登校を行い、学校に子ども達の声に戻ってきたとき、やっぱり学校には子ども達の声が響くのがいいなあと感じました。今日からは川辺小学校全員で本格的に学習活動が始まります。新型コロナウイルスに対応した安全で楽しい学校を子ども達と共に作っていきたいと思います。行事等が例年とだいぶ違ってきますが、子ども達の学びを大事にし、笑顔と挨拶がいっぱいの学校にしたいと思っています。子ども達が一步ずつ確実に伸びていってほしいと願っています。

《今後の予定について》

- ・5月30日(土) 運動会 → 延期(実施方法、期日等詳細検討中) または中止
- ・6月 3日(水)、17日(水) クラブ → 中止(※クラブは2学期より実施)
- ・6月 9日(火) 1学年 児童引き渡し訓練 → 計画通り実施予定
- ・6月17日(水) プール開き → 延期 6月23日(火)
- ・6月23日(火)、24日(水) 5学年高原学習

→ 9月14日(月)、15日(火)、5年計画休業16日(水)を予定 詳細検討中

- ・7月参観日 → 中止 (3日 5・6年、6日 3・4年、10日 1・2年)

※授業参観を行うことができません。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしています。大変申し訳ありませんが3密を避けるため、1学期の参観日は中止といたします。懇談会については学年ごと必要に応じて新たに日を設定して行う予定です。2学期は状況を見てご参観いただける日を計画していきます。

- ・7月9日(木) 地区児童会 → 中止

- ・1 学期終業式・・・8月7日（金）
- ・夏休み・・・8月8日（日）～8月18日（火）

《2 学期》

- ・2 学期始業式・・・8月19日（水）
- ・9月9日（水）教育課程研究協議会 → 中止 ※この日は通常登校日となります。
- ・9月19日（土）土曜参観日 → 中止 19日（土）はお休み
振替休日予定だった9月23日（水）は通常登校日となります。
- ・9月24日（木）4 年社会見学 → 検討中（内容、実施の可否）

今年度は例年のような形での行事が大変難しくなっています。社会見学は、見学先が今年度の見学受け入れを停止しているところもあります。各行事についての詳細は決まり次第お伝えいたします。

◇学習について

文部科学省、県・市教育委員会の方針をもとに、カリキュラムを新たに作成して授業を行います。また、できるだけ授業時間を確保できるように、行事について検討中です。家庭学習は復習的な内容に加え、予習的な内容も学年に応じて取り入れていきます。

◇熱中症対策について

気温が高くなる日が増えてきました。また、今年度は1 学期が延長され、本来夏休みであった期間の登下校が心配されます。熱中症対策として、以下のような対応をいたします。

- ・水、お茶を入れた水筒の持参 年間を通してご準備をお願いします。学校では水分補給の仕方の指導をいたします。登下校中の水分補給は、安全な場所で止まって行います。
- ・登下校の際の首に巻く冷却シート等の使用 必要に応じて使用していただいで結構です。必ず記名をお願いします。
- ・下校時、マスクは人と人との間隔を十分に空けた上で（1メートル程度）、着用しなくてもよいとします。学校で指導をしますが、ご家庭においても間隔をあけて歩くよう声かけをお願いします。登校時は当面原則着用としますが、状況を見て判断します。使い捨てマスクも含め、マスクには必ず記名をお願いします。

・1, 2 年生のヘルメット着用について

交通安全の観点よりヘルメット着用を原則としますが、6月1日から9月30日までの間は熱中症対策のため、①通学距離が長い ②体調面（汗をかきやすい、暑さに弱い等）により、ヘルメットは着用しなくてもよいこととします。

ヘルメット着用は万が一事故が起きた時、怪我を防ぐためにとても大切なものです。着用をしない場合は必ずお子さんと交通安全について話す時間をとり、左右をよく確認する、絶対に飛び出しはしない等十分にご指導をお願いします。学校でも今まで以上に交通安全指導を丁寧に行います。着用しない場合は必ず帽子をかぶるようにしてください。

- ・熱中症計、暑さ指数（WBGT）予報を利用し、指数が基準を超えた場合は屋外の活動を行いません。

◇児童の安全について

千曲市で河川事故がありました。登下校及び家庭生活について、以下の点について指導しました。ご家庭でも話題にさせていただくようお願いします。

- 1 河川、用水路（稲作で増水しています）、ため池等、危険な場所へは近づかない。子どもだけで遊びに行かない。
- 2 交通事故にあわないように安全に注意する。
 - ・横断などでの安全確認をし、絶対に飛び出しをしない。
 - ・自転車に乗る場合は必ずヘルメットを着用する 一時停止をし、左右の確認をしっかり行う。

◇その他

- ・文部科学省から布マスクが届きました。また企業からマスクをいただきました（ご寄付いただいた企業名は市の広報等に記載されています）。本日一人9枚配布をいたしましたので、ご利用ください。
- ・例年学期末に発行しています「PTA通信」ですが、臨時休校が続いたため、1学期末の発行を中止させていただきます。（PTA文化部より）

